



校訓「点滴穿石」:小さな水滴でも長い年月の間には、硬い石に穴をあけることができる。これは、努力の継続が夢や目標の実現を可能にする教えを示すものです。

あこがれの丘

岩手県立雫石高等学校

※穿石は、本校ホームページでもご覧いただけます。

2024 思郷祭(文化祭)

10月19日(土) 一般公開



ポスター原画: 2年 上澤田晏奈 さん

◎公開時間

10:00-14:00

◎会場

本校各教室、第1体育館

◎企画

- ・ステージ発表
郷土芸能委員会 軽音楽部 有志
- ・茶華道部(お茶会、華道展)
- ・コンピュータ部(ドローン など)
- ・クラス企画(模擬店)
- ・総合的な探究の時間
- ・教科発表
- ・委員会発表
- ・運動部展
- ・生徒会企画
- ・PTA企画(カレーライス販売、お餅販売)

羽ばたく ~思郷の地から 虹のもとへ~

のテーマのもとに多くの企画を準備しております。

皆さまのご来校をお待ちしております。

❀ 後期生徒総会 ❀ あこがれの丘 ~勇往邁進~



令和6年度後期生徒総会が9月24日(火)に開催されました。総会では前期生徒会活動方針の反省、中間決算報告、後期活動方針案の審議、各委員会・部活動の活動報告が行われました。

1・2年生の生徒会役員が準備を進め、活発な審議・意見交換がなされました。

引き続き、「あこがれの丘~勇往邁進~」のスローガンのもと、さらなる学校の活性化と活発な生徒会活動が期待されます。

また、これから行われる、思郷祭、台湾の高校生との交流、雪上運動会の成功に向けて生徒会役員を中心に全校生徒一丸となって取り組んでいきます。

就職・進学結団式



9月16日(月)から始まる就職試験に向けて、9月6日(金)に就職結団式を行いました。履歴書の作成や面接練習など多くの努力を重ねた3年生は、内定獲得に向け決意を新たにしました。9月25日(水)には進学結団式も行いました。

緊急避難訓練 -シェイクアウト- 実施



9月10日(火)に緊急避難訓練であるシェイクアウトを実施しました。地震発生時における安全確保行動を実践し、日頃からの防災対策を確認することを目的としたものでしたが、皆、真剣に取り組んでいました。

薬物乱用防止教室

9月17日(火)には岩手医科大学松浦誠先生に「身近にせまる薬物の危険性と題して、講話をいただきました。薬物が乱用されている現状や心身への弊害を改めて確認することができました。



中高合同あいさつ運動・あいさつ運動②



9月19日(木)、雫石中学校前で雫石中学校のみなさんと本校生徒会役員が合同であいさつ運動を行いました。また、10月1日(火)には今年度2回目のあいさつ運動を本校と田沢湖駅前で行いました。この日は自転車の安全な通学確保のため、自転車点検も行いました。雫石中学校のみなさん、本校PTAのみなさん、ありがとうございました。

[10月予定]

- 9/30(月)
- ～10/4(金) 面談週間
- 10/ 1(火) あいさつ運動② 公営塾
- 10/ 4(金)
- ～6(日) バドミントン新人大会地区予選
- 10/ 8(火) 一斉清掃 公営塾
- 10/12(土) 県高総文祭郷土芸能発表(北上)
- 10/15(火) 公営塾
- 10/16(水) 介護の仕事理解促進事業

10/19(土) 思郷祭(文化祭)一般公開

10/21(月) 思郷祭(文化祭)代休

10/22(火) 公営塾

10/23(水) 台湾 陽明高校との交流会

10/29(火) 第2回情報モラル講習会 公営塾

